
7 Pièces

285 m²

Réf. 1049

1 890 000 €

Montpellier
Maison à vendre (34000)
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Montpellier  -  pbi  collection  -  c'est  dans  une  commune  résidentielle  et

prisée, située sur les vestiges antiques de la voie domitienne que nous

découvrons  cette  magnifique  propriété  de  285  m²  de  plain-pied  à

l'architecture parfaitement intégrée dans son tissu végétal. Protégée de

l'agitation urbaine, elle s'étire sur un terrain de 1200 m² convoquant les

amoureux  d'un  esprit  champêtre  et  d'une  ambiance  apaisée  où  la

quiétude  s'installe  durablement.  Le  portail  d'entrée  nous  donne  la

première  impression  et  lève  le  voile  sur  la  découverte  de  ce  lieu

fascinant. Après un instant, immobile, notre ...

Montpellier - pbi collection - this magnificent 285 m² single-storey property, set on

the ancient vestiges of the voie domitienne, is located in a sought-after residential

area,  with  its  architecture  perfectly  integrated  into  its  planted  surroundings.

Sheltered from the hustle and bustle of the city, it stretches over 1,200 m² of land,

inviting lovers of country living and a peaceful, tranquil ambience to come and stay.

The entrance gate gives us our first impression and lifts the veil on the discovery of

this fascinating place. After a moment's silence, our gaze wanders among the olive

trees ...
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